
第1406回例会（7月5日）
　帯広平原ライオンズクラブ第６０代会長を努めることにな
りました西垣です。
　矢吹定夫幹事・伊藤敏瑞会計と共に今後１年間当クラブの運営を致しますので宜しくお願いを
申しあげます。
　私のスローガンについて説明を致します。矢吹幹事が前年度帯広キャビネットのエコー誌に記
載されたライオンズクラブの改革を進めたい意気込みに賛同しこの４文字熟語「勇往邁進」を取
り入れたところであります。意味としては目的・目標をめざして勇ましくまっしぐらに突き進む
ことであります。
　最近コロナ過も落ち着いて来たようにも思われますが完全に収束するには未だ時間が係る状況
で有り、クラブの例会等も通常の状態で開催出来ることが可能かどうか心配をしております。
　また、ライオンズクラブの奉仕の精神と友愛を深めることに充分耐えれる体力で望むため、５
月末に札幌で両膝内側に半置換人工関節手術、更に６月末第４回目のコロナワクチン接種を受け
たところです。
　この様な環境の基でクラブの事業運営を遂行致しますのでクラブ会員皆様方の絶大なる協力を
お願いする次第です。
　微力では有りますが幹事・会計並びに各理事の協力を得ながら事業等を努めて参りますので宜
しくお願い致します。
　以上、簡単では有りますが会長就任の挨拶とさせて頂きます。

第1407回例会（7月19日）
　最近のコロナ禍は収まるようで中々収まらない日々が続いています。
この様に第２回目の例会が開催される事が出来て安心をした所で有りますが道東で唯一の地元藤
丸デパートが来年１月末に閉店の予定であると新聞報道があり経済・商業界にも厳しい時代が
やってきたと考えております。
先週、金曜日に当平原ライオンズクラブ事務局で第1回理事会を開催し令和4年度の事業計画
（案）及び予算（案）等が各担当委員長より提案され協議を進めて参りました。本日会員皆様に
御承認頂きたく説明をしますのでよろしくご審議賜わりますようお願い申しあげます。
私のスローガンに掲げたクラブ改革の第1弾として、クラブ事務局の移転及び年会費の軽減、事務
局員報酬の減額並びにクラブ内規の改正（案）等が計上されております。
会費の軽減等により新規クラブ会員の加入促進に寄与出来るものと考えておりますので皆様方に
加入促進に協力を賜わりますようお願いを致します。
この様に改革が出来る案件より、クラブ改革を遂行して参りますので皆様方には第２弾・第３弾
の改革について期待をして頂ければ幸いであります。
　　以上、会長の挨拶と致します。

会長就任挨拶

L. 西　垣　　　孟会　長



第1406回例会（7月5日）
　Ｌ. 西垣会長のスローガンであります「クラブ改革は、平原
魂で勇往邁進」を幹事として理解し、帯広平原ライオンズクラブの改革と安全運営に努力する所
存であります。
　第１４０６回例会幹事報告をします。
①地区ガバナーＬ. 高井信夫よりＬＣＩＦ地区シェアリング交付金を利用した献血者にサラン
ラップ贈呈する献血推進事業が、ＬＣＩＦ財団より承認されました。
②地区ガバナーＬ. 高井信夫より帯広キャビネット事務局閉局の案内が来ました。
③第３Ｒ・ＹＣＥ(Youth Camp Exchange) 基金運営委員長Ｌ. 平野和幸より次年度繰越金が 100
万円を超えているためＹＣＥ基金運営規則に基づき本年度は、各クラブからの積立金徴収を
行いませんとの事です。
④第３Ｒ・第１Ｚ　ゾーン・チェアパアーソンＬ. 西本安志及び第２Ｚ　ゾーン・チェアパアー
ソンＬ. 丸山良三より退任の挨拶状が、来ました。
⑤第３Ｒ・第１Ｚ　ゾーン・チェアパアーソンＬ. 長谷川隆照及び第２Ｚ　ゾーン・チェアパアー
ソンＬ. 田邊宏より就任の挨拶状が、来ました。
⑥ライオンズクラブ国際協会３３１－Ｂ地区ガバナーＬ. 阿部昭より士別キャビネット事務局の
開局案内が、来ました。
⑦ライオンズクラブ国際協会３３１－Ｂ地区ガバナーＬ. 阿部昭より第１回キャビネット会議の
案内が、来ました。田邊ＺＣと矢吹Ｚ委員が出席予定です。
⑧ライオンズクラブ国際協会３３１－Ｂ地区ガバナーＬ. 阿部昭より第１回キャビネット会議議
案提出の依頼が来ています。提出議案のある方は、７月１１日までに幹事矢吹まで申し出て
ください。
⑨７月４日に十勝毎日新聞社及び北海道新聞社に西垣会長、矢吹幹事、伊藤会計、本田ＭＣ・Ｉ
Ｔ委員長の４名にてクラブ役員就任挨拶をしてきました。

第1407回例会（7月19日）
①地区ガバナーＬ. 阿部　昭及び地区ＧＬＴコーディネーター　Ｌ. 熊谷　淳史より会員満足度調
査アンケート実施の案内が来ております。会員各位にメールにてすでに転送しております。
　回答を 8月３１日までにお願い致します。
②第３Ｒ・第１Ｚ　ゾーン・チェアパアーソンＬ. 長谷川隆照及び第２Ｚ　ゾーン・チェアパアー
ソンＬ. 田邊宏よりガバナー公式訪問開催の案内が来ております。
8月 19 日金曜日１５時３０分よりホテル日航ノースランド帯広にて開催されます。
当クラブへの参加要請は、５名であります。
Ｌ. 田邊ＺＣ、Ｌ. 西垣会長、Ｌ. 矢吹幹事、Ｌ. 伊藤会計、Ｌ. 本田ＭＣ・ＩＴ委員長の５名を出席者
とします。

幹事報告

L. 矢　吹　定　夫幹　事



　今年度、会長　L 西垣 孟の下、第一副会長を務めさせて頂く事に成
りました。
L 太田です。　ウイズコロナを見据えながらでは御座いますが、L 本
田公一 MCIT 委員長並びに L 猫本浩和 計画出席委員長という、最強
の「百獣の王」と共に事業運営に注力して参ります。　
　尚、大変恐縮ではありますが、私は指導力育成委員会担当ですが、
兼務の L 本田公一副委員長の指導を頂きながら、微力では御座います
が頑張って参りますので一年間、宜しく申し上げます。

第一副会長就任挨拶

L. 太　田　好　啓第一副会長

　今年度、西垣ｷｬﾋﾞﾈｯﾄの下で第二副会長に就任いたしました。
　このコロナ禍の中で、ライオンズの原点の奉仕活動を変化させなが
ら続ける事、そして時代に合う地元目線の奉仕活動を見出すことを環
境福祉保健委員長　稲辺 L、教育レオ委員長　清野 L と共に実行して
いきますので、宜しくお願い致します。

第二副会長就任挨拶

L. 三　谷　　　暁第二副会長

　先人達が築いた歴史と伝統ある我が帯広平原ライオンズクラブの創
立６０周年記念事業を来年の秋頃に開催する予定であります。
　この６０年を機にライオンズ国際協会の目的の範囲内に於いてあら
ゆる角度からの改革を実行し、会員増強を目指したいと思います。
　帯広平原ライオンズクラブが、ライオンズクラブ国際協会３３１－
Ｂ地区のパイロットとなり若く活気に溢れ、自由に発想し自発的な意
見を言える模範的なクラブに成長した事を示したいと思います。
　次期会長太田Ｌキャビネットの活躍と記念事業委員には、緻密な計
画をお願いし、有意義なアクティビティと感動する記念式典と楽しい
祝賀会にてお客様を迎える準備をしていきたい思いであります。
　帯広平原ライオンズクラブ全員のご協力をお願いし、就任挨拶に代
えさせていただきます。

ＣＮ６０周年準備担当役員就任挨拶

L. 矢　吹　定　夫特別委員長



　今年度、計画・出席委員長に指名されました L猫本浩和です。
西垣会長のスローガンに沿った例会運営を心掛けます。
年間基本行事案は作成済ですが、新入会員入会式が何度も出来ます様
新入会員のご紹介や、ゲストスピーカーのご紹介等、皆様のご協力も
宜しくお願い致します。
８月第２例会は、８月２８日（日）に「えいこうの湯」をお借りして、
さくらライオンズクラブとの合同例会を家族同伴移動例会として計画
しております。多くの方のご参加をお待ちしています。

計画・出席委員長就任挨拶

L. 猫　本　浩　和計画・出席委員長



帯広平原ライオンズクラブ　ドネーション一覧表
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帯広平原ライオンズクラブ　ドネーション一覧表
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７月誕生月会員の紹介

Ｌ．中　村　邦　夫  昭和27年７月22日生

Ｌ．三　浦　修　司  昭和42年７月25日生

Ｌ．池　田　欣　央  昭和47年７月23日生


